



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 10 DE FEVEREIRO DE 2017

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
厄除け・初宮詣・交通安全・家内安全
商売繁盛・祖靈祭・神葬祭
南米神宮
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitontoista.org.br

ANO XX - Nº 4691

R\$ 4,00

5億ユーロの輸入額は前年比5%増の1兆2千億円とどまつた。輸入額は1兆2千億円とどまつた。

（ベルリン共同）ドイツ連邦統計庁が9日発表した同国との2016年の貿易黒字額は前年比3.5%増の2529億ユーロ（約3兆円）とな

独貿易黒字、最高の30兆円 16年、3・5%増

少年法適用「18歳未満」

【共同】「大人」の基準を20歳から18歳に引き下げる流れが止まらない。改正公選法の施行に続き、民法の改正準備が進む中、少年法の大事件が起きたたびに、「甘い」と批判され、厳罰化や対象年齢の引

用年齢の引き下げが9日、法制審議会に諮問された。犯罪抑止効果への疑問や、更生に支障が出ることへの懸念など慎重意見は強く、異なる論点をひとくくりにした議論に少年法の専門家は危うさを指している。

▼教育に主眼

社会の注目を集める重

大事件が起きたたびに、「甘い」と批判され、厳罰化や対象年齢の引

用年齢の引き下げが「1

8歳選挙権」の議論が本

格化するまで主要な課題

ではなかつた。千葉大の後藤弘子教授（少年法）は「18歳への引き下げは「18歳への引き下げが検討されている民法の成人年齢と統一したいようだが、性質の違うものを使なげ」とする必要があるのか」と疑問を呈する。

犯罪への「応報」ではなく「教育」に主眼を置く少年法。少年院では生

活知識の習得だけではなく、学力向上や就労支援

などきめ細かな指導がさ

れている。後藤教授は「これまで少年院に入っ

ていた少年が、不起訴や

罰金刑で済むケースも出

てくる。重要な教育の機

会を奪うことになり、犯

罪の防止には役立たな

いことになる」と法改正に

示す。法制審では今後、

引き下げ後の支援策も話

し合われる予定だが、元

家裁調査官の佐々木光郎

さんは「まず引き下げを

示す。法制審では今後、

引き下げ後の支援策も話

し合われる予定だが、元

聖市に業者は上向きと予想 カーニバル商品の売れ行きは?

今年のカーニバル本番は2月25~28日だが、商店主達は今年の売れ行きは去年より好調と見ている。



昨年聖市カーニバル優勝のインペリオ・デ・カーザ・ヴェルジのパレード参加者(Marcelo Pereira/LIGASP/Fotos Publicas)

カーニバルのダンスパ

ティーなどに行く人達が

もつと高価な品を買

うといふ。この地域

店によく来る

といふ。この年齢

は「店毎の値段も確かめ

ながら少しずつ

材料を買

い集め

本番用の衣装を

作る」と話している

同様に、同通りでア

ンタジアや装飾品を扱う

メリエン・フェガーリ氏

も、「2月5日からは買

い物客も増えるさ。うち

は去年より30%増と踏

んでいるよ」という。同

氏の店でよく出るのは、

仮装用品やマスク、装

飾品、電飾用のネオンカ

ーラーの管などだ。

だが、聖市商業協会は

もう少し子ガティフだ。

I B G E のデータは、

記録した10の地域の中

で最も目立ったのはセア

ラーレー州。これは16

年8月から1月まで

記録した累計マイナス

8.4%を

記録した10の地域の中

で最も目立ったのはセア

ラーレー州でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I M - P E)によ

ると、工業生産高増加を

14の地域全体でも2.

3%増となつた。

地域別月次工業生産調

査(P I



RPE Journal
ロシア政治経済ジャーナル

トランプとゴルフする安倍総理 別荘で何を話すべきか?



2月9日版

モスクワ在住 北野幸伯

善戦士者不武、善戦者不怒とは

適用範囲である」と断言しています。

それで、中国政府は激怒している。

日本は、油断すること

つまりです。できること

もできないこともあります。

ですが、私は、アメリカが世界のリーダー

でいつづけるために、で

きるかぎりサポートする

ことです。

これまで、「私は、ア

メリカが世界のリーダー

であります。

それが、中国の老後

なつたらシンドーの老後

は真っ暗だよな」と思う

ことでしょう。

つまり、「ただのお世

その上で、「私は、ア

メリカが世界のリーダー

であります。

それで、私は、ア

メリカが世界のリーダー

であります。

これが、中国の老後

なつたらシンドーの老後

は真っ暗だよな」と思う

ことでしょう。

つまり、「ただのお世

その上で、「私は、ア

メリカが世界のリーダー

であります。

それで、私は、ア

メリカが世界のリーダー

であります。

これが、中国の老後

なつたらシンドーの老後

は真っ暗だよな」と思う

ことでしょう。

つまり、「ただのお世

その上で、「私は、ア

メリカが世界のリーダー

であります。

これが、中国の老後

なつたらシンドーの老後

は真っ暗だよな」と思う

ことでしょう。

